
Уважаемый Заявитель!

На Ваш вопрос об уличном освещении ул.Гаспринского и Ахтямова, сообщаю 

следующее:

Система  наружного  освещения  по  вышеуказанным  улицам  находится  в 

нерабочем состоянии.

Для ремонта  данных коммуникаций необходима разработка рабочего проекта 

с  получением  технических  условий  на  технологическое  присоединение  к  сетям 

электроснабжения  Казанских  электрических  сетей.  В  связи  с  дефицитом  средств 

городского  бюджета  в  2011  году  выполнить  данные  работы возможно  в  рамках 

целевой программы «Свет» только при дополнительном финансировании.

Заместитель главы Администрации
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района Исполнительного комитета г.Казани                                   Р.Р.  
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